



(年少)

11月のねらい

- ・自分のイメージや思いを伸び伸びと表現して遊ぶことを楽しむ。
- ・身近な秋の自然に触れ、遊びに取り入れたり、いろいろなことに気付いたりする。

(年長)

- ・自分の力を発揮しながら、友達と共通の目的をもって遊びや活動を共に進める楽しさを味わう。
- ・友達と考えを出し合い、イメージしたものを実現していく楽しさを味わう。
- ・秋の自然を取り入れて遊びながら、秋から冬への自然の変化に気付く



左と中央の写真は、スイートポテトクッキングをしているところです。上手にリンゴをすりおろしたり、混ぜて容器に入れたりしてクッキングを楽しみました。右の写真は、「スープにしたい!」というリクエストから、職員室の先生方にお芋の味噌汁を作ってもらい、会食中の写真です。温かいお味噌汁がおいしかったですね!



佐倉南高校の生徒さんたちが遊びに来てくれました。2回目となると、「あ、この前来てくれた人!」と子どもたちも覚えていて、すぐに一緒に遊ぶことができました。お昼も一緒に食べられて、話が弾んでいました。帰りには、素敵な折り紙の作品のプレゼントをいただきました。次回も会えるのが待ち遠しいですね!

佐倉小学校にも行きました。大きな遊具に驚きながらも、できたときはうれしくて何度も挑戦する姿が見られました。小学校では、難しいこともあるかもしれないけど、挑戦したらできるよ!と励ましてもらえたような気がします。小学校はドキドキするけど、楽しみにしてほしいな、と思います。



紅葉が美しい城址公園へお散歩に行きました。銀杏の匂い、鳥の声、木の実に木の葉…。秋の自然に触れ、木の実を持ち帰り、早速作品が出来上がりました。秋を五感で楽しんでいます。